

CATHERINE DESTIVELLE

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- One of the greatest French free climbers



Catherine Destivelle adalah pendaki dan pendaki gunung wanita yang paling berani dan menarik di Eropa. Prestasinya yang berani sebagai pendaki solo dalam mendaki puncak yang paling sulit dan berbahaya tanpa menggunakan tali pengaman, dukungan atau cadangan, sangat legendaris. Dari tahun 1985-88 ia dianggap sebagai pendaki wanita terbaik di dunia. Pada tahun 1990 ia melakukan serangkaian pendakian yang luar biasa, termasuk pendakian musim dingin solo dari tiga tembok Alpen paling legendaris - Eiger, Grandes Jorasses dan Matterhorn - menjadikannya pendaki wanita paling luar biasa sepanjang masa.

Topics

- Leadership
- Motivation

Pada tahun 1985, Destivelle memulai karir panjat profesionalnya, membintangi film panjat tebing dan memenangkan beberapa kompetisi panjat internasional. Ini termasuk Sportroccia pada tahun 1985, (kemudian dikenal sebagai kompetisi tahunan Rock Master), Arco pada tahun 1986, dan kejuaraan pendakian Bardonecchia pada tahun 1986, 1987 dan 1988.

Pada tahun 1988, Destivelle menaiki rute 13c yang masih baru bernama Chouca di Buoux, Prancis, garis yang curam secara radikal dari kantong satu jari dan dua jari yang telah menjadi simbol revolusi olahraga mendaki. Itu adalah rute tersulit di dunia yang pernah dinaiki seorang wanita.

Setelah berkompetisi di Snowbird Cup kedua pada tahun 1989, ia pensiun dari kompetisi untuk fokus pada pendakian gunung. Pada tahun 1990 ia memanjat Menara Nameless di Pakistan secara bebas dan solo memanjat Bonatti Pillar di Les Drus. Pada tahun 1991, ia membuka rute baru ke wajah Drus yang terkenal di barat, selama 11 hari pendakian solo yang luar biasa. Pada tahun 1992, ia membutuhkan waktu 17 jam untuk menyatukan wajah utara Eiger di Bernese Oberland, wajah batu mitos, dianggap sebagai yang paling fatal di Pegunungan Alpen. Pada tahun yang sama, ia mencoba Latok besar di Pakistan.

Pada tahun 1993, ia mencapai solo musim dingin di North Face of the Grandes Jorasses, dan mencoba Pilar Barat Makalu di Nepal. Dia bermain solo di musim dingin rute Bonatti di Wajah Utara Matterhorn pada tahun 1994, dan pada tahun 1995 dia mendaki Wajah Barat Daya Shishapangma di Tibet, dan mencoba Wajah Selatan Annapurna. Destivelle menaiki Wajah Utara Cima Grande di Lavaredo langsung di Dolomites Italia pada tahun 1999, dan sekali lagi wanita pertama untuk pendakian solo yang memakan waktu 2 hari.

Dia mulai mengurangi tanjakan solo pada akhir 1990-an dan mengembangkan karier aktif sebagai dosen dan penulis. Destivelle adalah pembicara yang sangat ulung, dan memberikan presentasi inspirasional di mana dia menantang dan menginspirasi audiensnya untuk kembali memfokuskan tujuan mereka untuk mencapai kesuksesan dengan membagikan visinya dan pencapaian yang mengejutkan. Dia dengan kuat mengilustrasikan dengan slide, cuplikan video dan film visi, keyakinan, dan penentuan nasib sendiri yang diperlukan untuk mencapai potensi penuhnya.

Destivelle telah menjadi subjek beberapa film dokumenter, termasuk sutradara Prancis Rémy Tezier's, 'Beyond the Summits', yang memenangkan penghargaan untuk film gunung panjang fitur terbaik di Festival Film Gunung Banff 2009.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988